

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_045 | Histoire de la sexualité.CollectionBoite_045-13-chem | La métamorphose. ItemLa graine et le bourgeon \(Goethe\)](#)

La graine et le bourgeon (Goethe)

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb045_f0364

SourceBoite_045-13-chem | La métamorphose.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

La graine et le bréon (Goethe) ³⁶⁴

"Les bréons ont une analogie avec les souris mortes et on peut y reconnaître mieux que d'ordinaire la forme de la plante future." (87)

"Le bréon n'a pas besoin de colytériens : il recule une nourriture multiple de la plante mère tout ce qu'il végète sur elle." (89)

Gärtnerei & Septi continue en allemand

On ne peut pas en demander au riche végétal au premier par la suite le bond ou bréon est même se confondent



92

Méthode plant

l'ind. Marché.

(p. 107) Journal de Foucault

Après une semaine de travail, on a pu commencer à faire un peu de choses. On a surtout travaillé sur les aspects techniques de la question. On a pu faire un certain nombre de choses, mais il reste encore beaucoup à faire.

Le travail a été très intéressant. On a pu faire un certain nombre de choses, mais il reste encore beaucoup à faire. On a surtout travaillé sur les aspects techniques de la question. On a pu faire un certain nombre de choses, mais il reste encore beaucoup à faire.

On a surtout travaillé sur les aspects techniques de la question. On a pu faire un certain nombre de choses, mais il reste encore beaucoup à faire. On a surtout travaillé sur les aspects techniques de la question. On a pu faire un certain nombre de choses, mais il reste encore beaucoup à faire.

Journal de Foucault

1977